

## 2019 : Année de la chimie

Dans le cadre de l'année de la chimie, deux classes de secondes du lycée ont participé à l'élaboration d'un tableau périodique géant et interactif. Ce tableau périodique 2.0, affiché au mois de mars 2019 dans le couloir menant aux salles de sciences physiques, est arrivé deuxième au niveau académique dans la catégorie lycée au concours Mendeleïev. Trois élèves de S3 et S6 ainsi que les deux professeurs de sciences physiques encadrant le projet se sont rendus au lycée Benjamin Franklin à Orléans afin d'assister à la remise des prix.

Le tableau périodique 2.0

*" Nous avons mis en place un tableau périodique géant constitué de petites fiches représentant chacune un élément. Chaque fiche est accompagnée d'une étymologie, d'une illustration et d'un QR code menant à divers documents comme des expériences ou des articles produits par les élèves. "*

*Alexandre Defaix, élève de seconde 6*

13 **Al**  
Aluminium

Étymologie : du mot anglais alumina « alumine, terre d'alun »

La fiche élément de l'aluminium